

L'ESPOIR

MICE

9 AVRIL 1964

Avant l'exposition au Palais de la Méditerranée

## Le jury de l'U.M.A.M. a décerné ce matin ses prix de peinture et de sculpture



Les membres du jury entourant le Dr Thomas et M. Maurice Guérin (Photo Gilbert Pressenda)

Demain, à partir de 19 heures, au Palais de la Méditerranée, sera ouverte au public l'exposition de la Jeune Peinture et la Jeune Sculpture Méditerranéenne 64.

Cette manifestation artistique, qui groupe régulièrement les œuvres intéressantes, réalisées dans notre région, bénéficiera, cette année de l'appoint de cinquante-

cinq pièces présentées par les lauréats de la Biennale de Paris 1961 et 63.

Avant même que ne soit présentée cette exposition, organisée, rappelons-le, sous l'égide de la municipalité, de l'Union Méditerranéenne pour l'Art moderne et la Société du Palais de la Méditerranée, un jury présidé par le docteur Thomas a ce matin distingué plusieurs des œuvres qui seront présentées au public.

L'U. M. A. M. en décernant ces prix a tenu ainsi à encourager certains jeunes talents qui devraient s'affirmer dans un avenir proche.

Parmi les prix attribués, il convient de citer :

Grand prix Dorothy-Gould : M. Coignard.

Prix de peinture du Palais de la Méditerranée : M. Garanjou (qui a obtenu également le prix de la Biennale de Menton).

Prix de sculpture du Palais de la Méditerranée : M. Perrot.

Prix de l'U.M.A.M. : MM. Farhi (peinture) et Burka (sculpture).

Prix Montauti : M. Troin.

Prix Grass-Mick : Mme Liliane Marcó.

D'autres prix, dont celui du Press-Club, seront décernés en cours d'exposition.

A l'issue des délibérations du jury, un cocktail était servi dans les salons du Palais de la Méditerranée, auquel assistaient M. Guérin, président-directeur général du Palais de la Méditerranée, et Mme Pastorelli, chef du secrétariat général.

